
Herr Sterzenbach berichtet zu Anregungen und Fragen aus früheren Sitzungen: 
 

• Der Anregung von Herrn Liene, die Parkfläche hinter dem Bahnhof mit Schotter zu 
befüllen, ist der Bauhof am 31.3 / 01.04.2009 nachgekommen und hat die schadhaften 
Stellen ausgebessert.  
 

• Frau Jüdes sprach in der HA- Sitzung vom 30.03.2009 die schadhaften Stellen am 
Straßenrand an der „Kurscheids Eck“ an. Diese Information wurde an den Landesbetrieb 
Straßen weitergegeben. 
 

• Herr Neitzke informierte in der APV-Sitzung vom 09.02.2009 über die Kettenabsperrung 
und einen fehlenden Poller am Brunnenplatz Merten. Diesen hatte die Dorfgemeinschaft 
Merten aufgehoben und der Bauhof wird ihn in Kürze wieder einbetonieren.  
 

• Frau Wegscheid wies im BA am 17.02.2009 auf Spurrillen am Bahnhofsvorplatz Merten 
hin. Diese Löcher sind am 17.03/ 18.03.2009 beseitigt worden. 
 

• Frau Kau fragte nach der Möglichkeit eines Parkverbotes an der Park & Ride Anlage 
neben dem Theater. Bei der Verkehrsschau am  11.03. diesen Jahres war dies Gegenstand, 
allerdings liegt der Verwaltung die Anordnung noch nicht vor. 
 

• Herr Ersfeld erklärte, dass die Bankette an vielen Gemeindestraßen heruntergefahren sind 
und bat um Auffüllung. An vielen überörtlichen Straßen wurde zwischenzeitlich bereits 
Abhilfe geschaffen, im übrigen wird dem sukzessive nachgegangen. 
 

• Das offene Pflanzloch am Nova-Getränkemarkt wurde zwischenzeitlich verfüllt. 
Nachgefragt wurde von Frau Wegscheid in der BA- Sitzung am 17.02.2009.  

 


